

ふじさわ く はたら まな
藤沢で 暮らし、働き、学ぶ
みな めっせーじ
皆さまへの メッセージ

ふじさわ あたら ころなういるす
藤沢市でも、新しい コロナウイルスが うつった
ひと きゅう ふ あたら ころなういるす
人が 急に 増えています。新しいコロナウイルスの
ために ようい びょういん ベッドも いっぱい
に なりそうです。 にゅういん しんさつ むずか
入院や 診察が 難しく なっ
ています。 きゅうきゅうしゃ よ しんさつ
救急車を 呼んでも 診察まで たくさん
ま
待つことが あります。 じゅしんそうだんせんたー
受診相談センターなどへの
でんわ
電話も つながらない ときが あります。

いま ほけんじょ びょういん たいへん いのち
今、保健所や 病院が 大変に なっていて、命に
かかわる きゅう けが びょうき ちりょう う
急な 怪我や 病気でも 治療を 受けら
れなくなる かもしれません。

いま だれ あたら ころなういるす
今は、誰が 新しい コロナウイルスが うつっても
おかしくありません。 わくちん ちゅうしゃ
ワクチンの 注射を していても
うつることが あります。 みんなが じゅうぶん ちりょう
十分な 治療を
う
受けることが できなくなっ て きています。 ふじさわし
藤沢市は
いろいろな しえん
支援を しています。 でも てるたかぶ
デルタ株の
あたら ういるす わたくし
新しい ウイルスは うつりやすいので、私 たちは
いま
今までより もっと たくさん たいさく
対策を することが
たいせつ
大切です。

- 手をよく洗あらってください。
- 生活せいかつのために必要な時ひつよう 以外いがいは外そとに出でないでください。
- お店みせで食事しょくじをする時ときは静しずかに食たべて人ひとと会かい話をわする時ときはマまスクすくををしてしてください。
- 人ひとがたたくさんさん いるところところにに行いかないででください。
- あなたはあなたやあなたの家族かぞくに新あたしいころころなうなういるいるすすがううつたつた ときときに連れん絡らくするするところところがわわかるかるようようににしてしてください。

あなたが新あたしいころころなうなういるいるすすがううつらつらないないようようにに気きをを付つけるけることことであなたあなたはあなたあなたとあなたあなたの家族かぞくと藤ふ沢じののみみんんななをを守まもります。

みなみなの皆みなさまさまののご理り解かいとご協き力りょくををお願ねがいいたします。

2021年ねん（令和3年れいわ）8月ねん16日がつにち

藤ふ 沢じ 市わ 長しちよう

藤ふ 沢じ 市わ 医しい 師しか 会いかい 会ちよう 長ちよう

鈴木すずき 恒つね 夫お

鈴木すずき 紳しん 一いち 郎ろう